

神郷小学校だより

# はつらつ 10月



2023年10月2日号

ようやく朝夕過ごしやすくなり、少しずつ秋らしさを感じられるようになってきました。9月は落ち着いて学習に取り組むことができました。これから、太鼓祭り、陸上記録会、音楽会、150周年記念行事（航空写真撮影、神郷フェスティバル）等の行事があります。それに向けて、少しずつ準備も進んでいるようです。大きな行事を乗り越えていく度に、子どもたちはどんどん成長していきます。そんな子どもたちと接していると、とても頼もしく感じます。

さて、いよいよ10月に入り、今年度の後半がスタートしました。私たち教職員も子どもたちに負けないよう心も体もリフレッシュして、ゴール目指してがんばっていきたくて考えています。これからも、保護者をはじめ地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

※ 本日10月2日(月)より標準服への衣替えとなりました。名札やハンカチ、ティッシュ、防犯ブザーを忘れずに持たせてください。

※ 16日(月)は、「太鼓祭り集会」を予定しております。詳しくは後日ご連絡いたします。

## 参観日（9月）



9月29日（金）、授業参観を行いました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様に授業参観していただきありがとうございました。久しぶりの参観日ということで、子どもたちはお家の方が来られるのを本当に楽しみにしており、やる気いっぱい学習に取り組んでいました。



## 新居浜市学力向上研修会

9月26日（火）、市内の各小学校で学力向上研修会がありました。本校では、算数科の授業研究会が行われ、6年1組が授業の様子を公開しました。市内からの多くの先生方が参観される中、子どもたちは、意欲的に取り組み、円の面積の公式を導き出すことができました。

子どもたちの素晴らしい授業の様子に多くの先生方からお褒めの言葉をいただきました。

